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Von Adrian M. Moser. Aktualisiert am 31.05.2012

Artikel zum Thema

Grossbrand im «rosa Haus» im Könizer

Zentrum

Auf die Flammen folgt der Abriss

Am Dienstag stand es in Flammen nun soll es abgerissen werden: Ein Haus in Köniz macht
eine turbulente Woche durch.

Am Dienstagabend brannte das «rosa Haus» im Könizer Zentrum.
Bild: zvg

Das Haus in Köniz, in dem es am Dienstagabend gebrannt hat,
wird abgerissen. Das hat Gemeinderat Urs Wilk (FDP) gestern auf
Anfrage bekannt gegeben. Für die eingemieteten Unternehmen
bedeutet dies, dass sie sich nach einer neuen Lösung umsehen
müssen. Eines von ihnen ist das Lernhilfeinstitut Learn4Life. Die

Non-Profit-Organisation hat mit der Suche nach einem neuen Standort bereits begonnen, wie Stefan Stuck
von der Geschäftsleitung gestern sagte. Die Lernhilfe falle bis mindestens 10. Juni aus. Das Ziel sei es, bis
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dann bereits Ersatzräumlichkeiten gefunden zu haben, damit der Unterricht noch vor den Sommerferien
wieder beginnen könne.

Stuck konnte gestern einen kurzen Augenschein im Haus nehmen. Wenigstens im unteren der beiden
Stockwerke sei das Mobiliar offenbar unbeschädigt geblieben, sagte er. Bergen wird Learn4Life sein Material
aber erst Mitte Juni können. Bis dann dauert der Abbruch des Dachstocks, der aus Sicherheitsgründen
sofort abgerissen wird. Der Rest des Hauses soll gemäss Urs Wilk danach im ordentlichen Verfahren, das
heisst mit Abbruchgesuch, abgerissen werden. Mittelfristig werde auf dem Areal – wie schon länger geplant
– eine neue Überbauung zu stehen kommen, so Wilk. Die Mieter hatten einen Zwischennutzungsvertrag.
(Der Bund)
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